

Hofheim, 20. August 2017

„Mitmachgeburtstag für den Mitmachkreis“

Viele Besucher beim Sommerfest und Tag der offenen Tür im Landratsamt

Mit einem großen Fest und einem Tag der offenen Tür hat das Landratsamt am (heutigen) Sonntag seinen 30. Geburtstag gefeiert. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, waren alleine bei der offiziellen Eröffnung mehr als 1000 Besucher in das Verwaltungszentrum auf dem Hofheimer Hochfeld. Rund 560 reisten im Rahmen einer Sternfahrt mit dem Fahrrad an. Sie erwartete ein buntes Programm mit zahlreichen Informationen der Kreisverwaltung und der Kommunen, dazu eine Bühnenshow mit zahlreichen Vereinen. „Das war ein Mitmach-Geburtstag für den Mitmachkreis MTK“, fasst Cyriax zusammen.

An zahlreichen Ständen informierten bei sommerlichem Wetter nicht nur die verschiedenen Ämter der Kreisverwaltung über ihre Leistungsangebote, sondern auch die Städte und Gemeinden des Kreises und weitere Institutionen. Die Kliniken des Main-Taunus-Kreises boten Gesundheitsvorträge, und es wurden Videoclips über den Main-Taunus-Kreis gezeigt. Bei Führungen stand das Gebäude selbst im Mittelpunkt. In Gruppen konnten sich Besucher Räume des politischen Geschehens zeigen lassen; außerdem führte ein Hausmeister Besucher in verborgene Winkel des weitläufigen Komplexes, die sogar langjährige Mitarbeiter noch nie gesehen haben.

Neben der Information gab es ein buntes Programm mit Musik und Vorführungen auf der Bühne, eine Kletterwand, einen Streichelzoo und Ritter-Schaukämpfe. Eine Mini-Eisenbahn drehte ihre Runden, es gab Kanufahren auf dem Teich hinter dem Landratsamt.

Aus Anlass des Jubiläums war der mittlerweile traditionelle MTK-Radtage der Main-Taunus-Stiftung diesmal in Zusammenarbeit mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) als Sternfahrt aus den Städten und Gemeinden organisiert worden. Die größte geschlossen teilnehmende Gruppe kam vom Krifteler Karneval Club.

Wie Cyriax mitteilt, war das Fest zugleich ein Vorgriff auf ein weiteres Jubiläum im kommenden Jahr: Dann wird der Main-Taunus-Kreis 90 Jahre alt. Dazu sind unter dem Titel „90 Jahre MTK“ viele Veranstaltungen geplant. Dazu gehören bereits etablierte Ereignisse wie die Oldtimerrallye „Main-Taunus-Klassik“, aber auch Zusatzveranstaltungen wie ein Festakt im April.